



## Willkommensgruss des Zentralpräsidenten

Liebe Sektionspräsidentinnen und -präsidenten  
Liebe Abgeordnete

Im Namen des Zentralvorstands und der Geschäftsleitung des SAC darf ich euch ganz herzlich zur ausserordentlichen SAC-Präsidentenkonferenz und ausserordentlichen SAC-Abgeordnetenversammlung im **kultur & kongresshaus aarau** einladen. An der SAC-Präsidentenkonferenz / a.o. SAC-Abgeordnetenversammlung vom 25. November 2023 habt ihr uns einen klaren Auftrag gegeben: Bis Ende März 2024 müssen ein überarbeitetes Budget 2024 und eine angepasste Mehrjahresplanung vorliegen. Wir haben – mit Unterstützung durch die in Interlaken eingesetzte «Begleitgruppe Finanzen» - den Auftrag umgesetzt, in praktisch allen Geschäftsbereichen den Rotstift angesetzt und können euch am 16. März 2024 ein ausgeglichenes Budget und eine finanziell solide Mehrjahresplanung zur Genehmigung unterbreiten. Damit kann der budgetlose Zustand beendet werden und der Zentralverband kann wieder normal funktionieren. Dass die Traktandenliste sehr kurz ausfällt, darf euch nicht stören, denn die «üblichen» AV-Traktanden werden an der ordentlichen SAC-Abgeordnetenversammlung vom 22. Juni 2024 behandelt werden.

Bis bald in Aarau!

Stefan Goerre  
Zentralpräsident



Bern, 1. März 2024